

este Ministerio de 3 de octubre de 1963, fueron nombrados Jefes de Negociado de tercera clase, en su virtud,

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios y con lo dispuesto en la Orden de la Presidencia del Gobierno de 22 de septiembre de 1962, Orden de 10 de marzo de 1964, artículo sexto de la Ley de 5 de noviembre de 1953, artículos 14 y 15 de la Ley de Régimen Jurídico de 26 de julio de 1957 y Orden del Ministerio de Comercio de 12 de abril de 1958 sobre desarrollo y aplicación de esta Ley, ha tenido a bien nombrar Jefes de Negociado de tercera clase del Cuerpo Técnico de Administración Civil del Ministerio de Comercio, con el sueldo anual y retribuciones que por su categoría y clase les corresponden, a los siguientes opositores:

- Número 1. Don Miguel Beltrán Villalva.
Número 2. Don Faustino Giménez-Arnau Torrente.

La efectividad administrativa de estos nombramientos es de 2 de octubre de 1963, a la vista de la propuesta a que se refiere la base 28 de la Orden de convocatoria de 22 de septiembre

de 1962. A efectos de sueldo presupuestario, este nombramiento tiene los efectos previstos en la Orden de este Ministerio de 3 de octubre de 1963; es decir, elevar a definitivo el nombramiento provisional en esa fecha efectuado. A efectos de remuneración con cargo a tasas, este nombramiento no tiene efectos retroactivos a 2 de octubre de 1963, sino que consolida el derecho a las percepciones íntegras por este concepto que los señores Beltrán Villalva y Giménez-Arnau vienen cobrando desde 1 de abril de 1964, en virtud de lo previsto en la Orden de 10 de marzo de 1964, que reguló su período de prácticas en este Ministerio; estos funcionarios serán colocados en el Escalafón del Cuerpo Técnico de Administración Civil del Ministerio de Comercio por el orden que anteriormente se fija, inmediatamente detrás del último funcionario del referido Cuerpo.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 1 de junio de 1964.—P. D., José Luis Villar Palasi.

Ilmo. Sr. Subsecretario de Comercio.

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para proveer una plaza de Capitán vacante en la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Vacante en la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial, una plaza de Capitán, dotada en el presupuesto de dicha Región con los emolumentos globales de 200.816,66 pesetas anuales, se anuncia su provisión a concurso entre Capitanes de las Armas Generales del Ejército de Tierra, de Infantería de Marina, de Tropas de Aviación y de la Guardia Civil, que no hayan cumplido cuarenta años el día que termine el plazo de presentación de instancias.

Las instancias, en las que se hará constar el estado civil del interesado y número de hijos, si los hubiere, deberán dirigirse al Excmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas, Presidencia del Gobierno, por conducto de los Ministerios de que dependan o, en su caso, de la Dirección General de la Guardia Civil, que cursarán tan solo las de aquellos que consideren destinables.

El plazo de presentación de instancias será el de treinta días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

a) Ficha-resumen que preceptúan las disposiciones para la redacción de hojas de servicios, ajustada al modelo publicado por Orden de 25 de marzo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» núm. 63), e informe del Primer Jefe del Cuerpo o Unidad a que pertenezca el interesado.

b) Certificación médica oficial acreditativa de que el aspirante reúne las condiciones físicas necesarias para residir en clima ecuatorial; y

c) Cuantos documentos consideren oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguen.

Las campañas serán de dieciocho meses, transcurridos los cuales el que resulte designado tendrá derecho a seis meses de licencia reglamentaria en la Península, con la percepción íntegra de sus emolumentos.

Los gastos de viaje, de incorporación y regreso, así como los de las licencias reglamentarias, serán de cuenta del Estado, tanto para el interesado como para los familiares a su cargo, sujetándose, además, a las condiciones prevenidas en el vigente Estatuto General del personal al servicio de aquella Administración regional, aprobado por Decreto de 9 de abril de 1947.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos, siempre que cumpla las condiciones exigidas, o bien declarar desierto el concurso si lo estima conveniente.

Madrid, 4 de junio de 1964.—El Director general, José Díaz de Villegas.—Conforme. Luis Carrero.

RESOLUCION de la Dirección General de Plazas y Provincias Africanas por la que se anuncia concurso para proveer una plaza de Teniente Médico vacante en la Primera Compañía Móvil de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial.

Vacante en la Primera Compañía Móvil de Instructores de la Guardia Territorial de la Región Ecuatorial una plaza de Teniente Médico, dotada en el vigente presupuesto de dicha Re-

gión con los emolumentos globales de 154.867 pesetas anuales, se anuncia su provisión a concurso entre Tenientes del Cuerpo de Sanidad Militar del Ejército de Tierra que no hayan cumplido la edad de cuarenta años el día en que termine el plazo de presentación de instancias, en el caso de que hayan de ser destinados por primera vez a aquella Administración regional.

Las instancias, en las que se hará constar el estado civil del interesado y número de hijos, si los hubiere, deberán dirigirse al Excmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas, Presidencia del Gobierno, por conducto de la Dirección General de Reclutamiento y Personal del Ministerio del Ejército que cursará tan sólo las de aquellos que considere destinables.

El plazo de presentación de instancias será el de treinta días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» y estarán acompañadas de los documentos siguientes:

a) Ficha-resumen que preceptúan las disposiciones vigentes para la redacción de las hojas de servicio, aprobadas por Orden de 21 de marzo de 1953 («Boletín Oficial del Estado» número 71), e informe del Primer Jefe del Cuerpo o Unidad a que pertenezca el interesado.

b) Certificación médica oficial acreditativa de que el aspirante reúne las condiciones físicas necesarias para residir en clima ecuatorial; y

c) Cuantos documentos consideren oportuno aportar en justificación de los méritos que aleguen.

Las campañas serán de dieciocho meses, transcurridos los cuales el que resulte designado tendrá derecho a seis meses de licencia reglamentaria en la Península, con la percepción íntegra de sus emolumentos.

Los gastos de viaje, de incorporación y regreso, así como los de las licencias reglamentarias, serán de cuenta del Estado, tanto para el funcionario como para los familiares a su cargo, sujetándose, además, a las condiciones establecidas en el Estatuto del Personal al servicio de dicha Administración regional, aprobado por Decreto de 9 de abril de 1947.

La Presidencia del Gobierno, apreciando libremente los méritos y circunstancias que concurren en los solicitantes, podrá designar a cualquiera de ellos siempre que cumpla las condiciones exigidas, o bien declarar desierto el concurso si lo estima conveniente.

Madrid, 5 de junio de 1964.—El Director general, José Díaz de Villegas.—Conforme: Luis Carrero.

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 5 de junio de 1964 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso de méritos y servicios a diecisiete plazas de Médicos internos del Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo dispuesto en el Reglamento del Cuerpo de Médicos de la Beneficencia General del Estado de 27 de mayo de 1949 y en las normas de la convocatoria de 14 de noviembre de 1963,

Este Ministerio ha tenido a bien nombrar el Tribunal calificador del concurso de méritos y servicios a diecisiete plazas de Médicos internos del Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado, que quedará constituido en la siguiente forma:

Presidente: Don Luis Camarón y Calleja, Decano del Cuerpo Médico de la Beneficencia General del Estado.

Vocales:

Don Luis Estella y Bermúdez de Castro y don Rafael García-Tapia Hernando, Médicos de número del Cuerpo Médico de la Beneficencia General del Estado.

Don Manuel Díaz Rubio, en representación de la Facultad de Medicina.

Don Gerardo Clavero González, en representación de la Dirección General de Sanidad.

Vocales suplentes:

Don Rafael Aiguabella y Bustillo y don Sixto Obrador Alcalde, Médicos de número del Cuerpo Médico de la Beneficencia General del Estado.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 5 de junio de 1964.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Beneficencia y Obras Sociales.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Orense referente al concurso-oposición convocado para cubrir una plaza de Capataz Celador de la plantilla de esta Jefatura.

Terminado el plazo de admisión de solicitudes para formar parte en el concurso-oposición libre para cubrir una plaza de Capataz Celador de la plantilla de esta Jefatura, según convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 4 de junio último y en el «Boletín Oficial» de la provincia de 2 del mismo mes y año, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 19 del vigente Reglamento General de los Camineros del Estado, se publica a continuación la relación de aspirantes admitidos a la convocatoria:

D. Venerando Gallego Fernández.
D. Celso Alonso León.
D. Manuel Rodríguez Vilar.
D. Daniel Emilio Luengo.

De acuerdo con lo dispuesto en el artículo 20 del Reglamento citado, el Tribunal examinador estará compuesto por el Ingeniero Jefe que suscribe, como Presidente; por un Ingeniero de Caminos y un Ayudante de Obras Públicas adscrito a la plantilla de esta Jefatura, como Vocales, y por un funcionario de Administración civil, como Secretario.

Los interesados deberán personarse en el local de este Servicio, sito en la calle del Cardenal Quiroga, número 4, a las diez horas del primer día hábil, después de transcurridos treinta días del de la inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Orense, 10 de julio de 1964.—El Ingeniero Jefe.—5.599-E.

RESOLUCION de la Jefatura de Obras Públicas de Zamora por la que se hace público el resultado del concurso-oposición libre celebrado para proveer cuatro plazas de Camineros, vacantes en la plantilla de esta Jefatura.

Aprobada por la Dirección General de Carreteras y Caminos Vecinales, por Resolución de fecha 11 de los corrientes, propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición libre, cuya convocatoria fué autorizada por el mismo Centro Directivo en 13 de diciembre de 1963, para proveer cuatro plazas de Camineros vacantes en la plantilla de esta Jefatura, y en virtud de lo dispuesto en el vigente Reglamento General del Personal de Camineros del Estado, se publica la relación de los aspirantes admitidos por el orden de la puntuación obtenida:

Número 1. Don Juan Antonio Alonso Roales.
Número 2. Don Francisco Gil Lafuenta.

Número 3. Don Juan Prieto Felipe.
Número 4. Don Gumersindo Deibe Felipe.

Dentro del plazo de quince días de publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» deberán presentar dichos concursantes en esta Jefatura la documentación exigida por el artículo 22 del citado Reglamento, debiendo asimismo incorporarse al trabajo en el plazo máximo de treinta días, contados a partir de la misma fecha, con expresa advertencia de que el incumplimiento de estos plazos producirá la nulidad del nombramiento.

Zamora, 19 de junio de 1964.—El Ingeniero Jefe, Julián Muñoz.—5.058-E.

RESOLUCION de la Junta de Obras y Servicios del Puerto de Huelva por la que se transcribe relación de los aspirantes admitidos al concurso para la provisión de la plaza de Depositario-Pagador de esta Junta de Obras del Puerto.

La Junta de Obras y Servicios del Puerto de Huelva, una vez finalizado el plazo de admisión de solicitudes, transcribe relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso para la provisión de la plaza de Depositario-Pagador de esta Junta, anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 130, de 30 de mayo de 1964.

Aspirantes admitidos:

Don Aurelio Sánchez Suárez.
Don Manuel Sánchez Jiménez.
Don Manuel Silvan de la Corte.
Don Rafael Nogales Verdú.
Don Antonio Cuenca García.

Aspirantes excluidos:

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Huelva, 7 de julio de 1964.—El Presidente, José Sánchez-Mora y Estrada.—El Secretario-Contador, Ricardo Serrano Terrades.—3.917-A.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 1 de junio de 1964 por la que se convoca concurso-oposición para proveer dos plazas de Profesores adjuntos en la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona.

Ilmo. Sr.: A propuesta del Rectorado de la Universidad de Barcelona;

Este Ministerio ha resuelto:

Primero.—Convocar el concurso-oposición determinado en la Ley de 29 de julio de 1943 para proveer dos plazas de Profesores adjuntos en la Facultad de Derecho de la Universidad expresada, con la gratificación anual cada una de ellas de 36.000 pesetas y adscritas a las siguientes enseñanzas:

1. Derecho Político.
2. Derecho Administrativo.

Segundo.—Los nombramientos que se realicen como consecuencia de resolver este concurso-oposición tendrán la duración de cuatro años y podrán ser prorrogados por otro período de igual duración si se cumplen las condiciones reglamentarias conforme a la citada Ley.

Tercero.—Podrán tomar parte en el mismo los Doctores en Facultad universitaria o en Escuela Técnica Superior, de acuerdo con lo dispuesto en las Leyes de 29 de julio de 1943, 20 de julio de 1957 y 2 de marzo de 1963.

Cuarto.—El plazo de convocatoria será el de treinta días contados a partir de la publicación de la presente Orden en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo ajustarse el concurso-oposición a lo dispuesto en la Orden ministerial de 5 de diciembre de 1946 («Boletín Oficial del Estado» del 19), Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13) y Orden de la Dirección General de Enseñanza Universitaria de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 1 de junio de 1964.—P. D., Juan Martínez Moreno.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.